



Pemecatan Mazzarri oleh Napoli: Tindakan Penting yang Terberat untuk Dilakukan

Description

Presiden Napoli Memecat Pelatih Walter Mazzarri: Alasan dan Reaksi De Laurentiis

Presiden Napoli Aurelio De Laurentiis harus memecat pelatih Walter Mazzarri karena performanya yang buruk dalam tiga bulan terakhir. Meski berat hati, De Laurentiis merasa bahwa keputusan ini penting untuk kebaikan tim ke depannya.

Alasan Pemecatan Walter Mazzarri

Meski memiliki rasa sayang kepada Mazzarri, De Laurentiis merasa bahwa pelatih itu tidak memiliki kemampuan lagi untuk mengangkat performa tim. Dari 17 laga yang dijalani, Mazzarri hanya meraih enam kemenangan, tiga imbang, dan delapan kali kalah. Performa ini tidak memenuhi ekspektasi De Laurentiis.

Reaksi De Laurentiis

De Laurentiis mengakui bahwa Mazzarri adalah sahabat keluarga dan sahabat Napoli, dan menyatakan rasa terima kasih kepadanya. Namun, keputusan ini diambil untuk kebaikan Napoli dan fansnya, yang selalu menginginkan yang lebih baik. Sebagai gantinya, eks asisten pelatih di era Luciano Spalletti, Francesco Calzona dipilih untuk menggantikan Mazzarri.

Pilihan Francesco Calzona

Calzona dianggap cocok karena sudah bekerja dengan Sarri dan Spalletti, sehingga sudah mengenal 80 persen pemain Napoli. Meski saat itu sedang menangani Timnas Slovakia, Calzona bersedia membagi waktunya untuk Napoli. De Laurentiis berharap dapat membantu Calzona agar dapat bekerja dengan tenang.

Komentar De Laurentiis

De Laurentiis menegaskan bahwa meskipun menyakitkan, keputusan pemecatan Mazzarri adalah untuk kebaikan tim. Napoli dan fansnya selalu ingin yang lebih baik, sehingga pemilihan Calzona diharapkan bisa membawa angin segar bagi tim. De Laurentiis juga mengakui bahwa tidak mudah melakukan persiapan hanya 24 jam jelang laga sulit kontra Barcelona.

Menurut De Laurentiis, “Dia bekerja dengan Sarri dan Spalletti, sehingga sudah tahu 80 persen pemain kami. Mari kita sambut Calzona dan membantunya agar bisa bekerja dengan tenang. Tidak mudah melakukan persiapan hanya 24 jam jelang laga sulit (kontra Barcelona).” Dengan demikian, Napoli berharap dapat bangkit dengan adanya perubahan tersebut.

Ringkasan

Presiden Napoli, Aurelio De Laurentiis, memecat pelatih Walter Mazzarri karena performanya yang buruk. Mazzarri hanya meraih enam kemenangan dari 17 laga dan gagal memenuhi ekspektasi tim. Meski berat hati, De Laurentiis merasa bahwa pemecatan Mazzarri merupakan keputusan yang harus diambil untuk kebaikan tim ke depannya. Sebagai pengganti, mantan asisten pelatih Fransesco Calzona dipilih meski sedang menangani Timnas Slovakia. Bagaimana pendapat Anda mengenai keputusan ini? Apakah Anda setuju dengan pemecatan Mazzarri? Siapakah menurut Anda pilihan yang tepat sebagai penggantinya? Berikan pendapat Anda di kolom komentar.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark